

ger, les rues St-Hubert, Ste-Catherine, Amherst, du Parc Lafontaine et l'avenue Papineau; revenant via l'avenue Mont-Royal et les rues Christophe-Colomb, du Parc Lafontaine, Amherst et Craig au point de départ.

#### Ligne de la rue St-Denis.

Partant du point d'intersection du square Victoria et de la rue St-Jacques et passant par le square Victoria, les rues Craig et St-Denis, jusqu'à l'avenue Laurier; revenant via la rue Henri Julien, le boulevard St-Joseph et la rue St-Denis au point de départ.

#### Ligne du boulevard St-Laurent.

Partant du point d'intersection de la rue Craig et du boulevard St-Laurent, et passant par le boulevard St-Laurent, la rue Bernard, l'avenue du Parc, la rue Bleury et la rue Craig jusqu'au point de départ.

#### Ligne de la rue Bleury et de l'avenue du Parc.

Partant du point d'intersection des rues Craig et Bleury et passant par la rue Bleury, l'avenue du Parc et la rue Beaumont; revenant via l'avenue du Parc, la rue Bernard, le boulevard St-Laurent et la rue Craig au point de départ.

#### Ligne de la rue McGill.

Partant de l'angle des rues McGill et de la rue Commune passant par la rue McGill, le square Victoria, les rues Craig, St-Alexandre, Dorchester et Université jusqu'à l'avenue des Pins; revenant via les rues Durocher, Milton, Université, Dorchester, St-Alexandre, Craig, le square Victoria et la rue McGill au point de départ.

#### Ligne d'Ahuntsic-Bordeaux.

Partant du point d'intersection du boulevard St-Laurent et de la rue Bernard et passant par le boulevard St-Laurent, la rue Lajeunesse et le boulevard Gouin jusqu'aux limites ouest du quartier Bordeaux, en suivant le même parcours pour revenir.

#### Ligne de la rue Wellington.

Partant de l'angle des rues Wellington et Butler et passant par les rues Butler, d'Argenson et Centre et l'avenue Atwater jusqu'à la rue Notre-Dame, en suivant le même parcours pour revenir.

#### Ligne de la Pointe St-Charles.

Partant de l'angle des rues McGill et Notre-Dame, et passant par les rues McGill, Wellington, le chemin Hibernia, les rues Centre, McCord et Notre-Dame, en suivant le même parcours pour revenir.

Laurier, Hutchison and Fairmount; returning by Park and Mount Royal Avenues to the starting point.

#### Amherst and Park Lafontaine line.

From the intersection of St. Denis and Craig, along Craig, St. Denis, Viger Avenue, St. Hubert, St. Catherine, Amherst, Lafontaine Park Sts., and Papineau Avenue; returning by Mount Royal Avenue, Christophe Colomb, Park Lanfontaine, Amherst and Craig to the starting point.

#### St. Denis street line.

From the intersection of Victoria Sq. and St. James St., along Victoria Square, Craig, St. Denis streets to Laurier Avenue; returning via Henri Julien street, St. Joseph Boulevard and St. Denis street to the starting point.

#### St. Lawrence Boulevard line.

From the intersection of Craig and St. Lawrence Boulevard, along St. Lawrence Boulevard, Bernard street, Park Avenue, Bleury and Craig to the starting point.

#### Bleury and Park Avenue line.

From the intersection of Craig and Bleury Sts., along Bleury St., Park Avenue, Beaumont street; returning by Park Avenue, Bernard street, St. Lawrence Boulevard and Craig street to the starting point.

#### McGill street line.

From corner of McGill and Common street, along McGill street, Victoria Square, Craig, St. Alexander, Dorchester and University streets to Pine Avenue; returning by Durocher, Milton, University, Dorchester, St. Alexander, Craig, Victoria Square and McGill street.

#### Ahuntsic-Bordeaux line.

From the intersection of St. Lawrence Boulevard and Bernard street, along St. Lawrence Boulevard, Lajeunesse street and Gouin Boulevard to the Western limits of Bordeaux Ward; returning by the same route.

#### Wellington street line.

From the corner of Wellington and Butler streets, along Butler, d'Argenson and Centre streets and Atwater Avenue to Notre-Dame street; returning by the same route.

#### Point St. Charles line.

From the corner of McGill and Notre-Dame streets, along McGill, Wellington streets, Hibernia Road, Centre, McCord and Notre-Dame streets; returning by the same route.